

Gemeinde Mainhausen, Montag, 31. März 2025

Hessenmeistertitel ertantzt

Die Mainhausener Thomas und Annette Breitenbach vom TSC Main-Kinzig-Schwarz-Gold Hanau haben in Heusenstamm den Hessenmeistertitel der Masterklasse II A Standard errungen. Der Sieg im Tanzsportzentrum Martinsee war deutlich. Sie erhielten in der Endrunde 23 von 25 Bestwertungen und wurden somit zum zweiten Mal Hessische Meister in ihrer Klasse.



Thomas und Annette Breitenbach in Aktion

Seit geraumer Zeit dominieren sie ihre Leistungsklasse mit sportlicher Eleganz. Im vergangenen Jahr konnten sie zehn Turniere gewinnen und auch den begehrten Bayernpokal in Empfang nehmen. Mit dem Sieg der Meisterschaft nutzten sie die Möglichkeit, in die S-Klasse, der höchsten deutschen Amateurklasse, aufzusteigen.

Schon seit geraumer Zeit nutzen die Beiden eines der Bürgerhäuser als Trainingsort um für die großen raumgreifenden Bewegungen, die typisch in der Standard-Disziplin und eine ihrer Stärken sind, nun auch in der höchsten Klasse (S-Klasse) gut mithalten zu können.

Foto: Robert Panther